

Les collégiens s'essayent à la comédie musicale



Les collégiens racontent Joséphine Baker en danses et chansons. |

Les ateliers théâtre et chorale du collège Pensivy ont travaillé, tout au long de l'année, sur la création d'une comédie musicale intitulée *Sacrée gamine, hommage à Joséphine Baker*. Guidés par leurs professeurs Valérie Kerforn et Odile Ribeyre, les collégiens ont ainsi élaboré une mise en scène vivante et instructive, abordant différents thèmes, notamment celui des esclaves des champs de coton. Ils ont choisi d'interpréter ce spectacle, la semaine dernière, dans différents espaces : à l'Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) de Kerlenn puis au centre culturel devant des familles comblées